



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**NAVIGUEZ VERS L'AVENTURE : INSTALLATION D'UN NOUVEAU QUAI POUR
EMBARCATIONS LÉGÈRES AU RUISSEAU DE FEU**

TERREBONNE, JEUDI 26 SEPTEMBRE 2024 – La Ville de Terrebonne est ravie d'annoncer que les travaux sont déjà en cours au parc de Conservation du Ruisseau de Feu, pour réaliser des améliorations qui profiteront aux citoyens, soit une nouvelle rampe de mise en l'eau qui permettra de sortir kayaks, canots et planches à pagaie ainsi qu'un jardin institutionnel adjacent à la Maison Adhémar Dion.

Ce projet représente un investissement de 1 241 983 \$ financé, à part égale par la Ville de Terrebonne, la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM) et le gouvernement du Québec dans le cadre du programme de la Trame verte et bleue du Grand Montréal.

« Le parc de conservation du ruisseau de Feu est déjà un espace très apprécié. La rampe de mise à l'eau et le jardin institutionnel sont des atouts majeurs pour notre quartier qui favoriseront à la fois l'activité en plein air et les moments de tranquillité. Notre objectif est de rendre nos espaces publics plus attrayants tout en préservant notre magnifique environnement naturel », a mentionné la conseillère municipale du District 15 – Saint-Charles – Des Fleurs Sonia Leblanc.

- 30 -

Information :

Simon Terrault

Conseiller en communication

Direction des relations avec les citoyens et des communications

Ville de Terrebonne

s_communication@ville.terrebonne.qc.ca